

報道関係者各位

ベトナムフェスティバル 2010 実行委員会

ハノイ遷都千年 今年も開催決定！！

「ベトナムフェスティバル 2010」

～2010年9月18日(土)・19日(日)、東京・代々木公園にて国内最大の日越交流イベント～

2010年9月18日(土)・19日(日)、ベトナムフェスティバル 2010 実行委員会(日本側実行委員長:松田岩夫参議院議員、ベトナム側実行委員長:グエン・フー・ビン駐日ベトナム社会主義共和国大使館特命全権大使)は代々木公園(東京都)イベント広場にて『ベトナムフェスティバル 2010』を開催いたします。

2008年に日越外交関係樹立35周年を迎えた日本とベトナム。35周年を記念し日越両国のナショナルプロジェクトとして2008年9月に開催された「Vietnam Festival 2008」は、皇太子殿下の行啓を賜り、史上最大規模の日越交流イベントとして、大きな成功を収めました。

翌2009年も、「Xinchao! Vietnam Festival 2009」として活動を継続いたしました。ステージではベトナムのトップアーティストが歌い踊り、合計60店ものベトナムにまつわる出店ブースも趣向を凝らした内容で、8万人という来場者を存分に楽しませてくれました。本フェスティバルが、日本とベトナムにおける交流を一層前進させ、日本における日越の文化交流の恒例行事として位置づけられ、ベトナムへの関心の高さを広くアピールする結果となりました。

2010年は、ハノイ遷都千年の記念すべき年。これまでの成果を受け継ぎながら、「交流」に重点を置き、進化した日越文化交流の祭典として、「食」・「文化」・「音楽」などさまざまなベトナムを紹介するフェスティバルとして開催いたします。ベトナムと日本の交流が一層深まることを目指しています。皆さん、今年も代々木公園に集まって、大いに盛り上がりましょう！



<ベトナムフェスティバル 2010 概要>

- 名称: ハノイ遷都千年記念 ベトナムフェスティバル2010『今年もベトナムがやってくる! みんなで交流しよう!』
- コンセプト: まずは進展する日越関係をさらに飛躍させるため、日本において、ベトナム文化・料理・音楽・経済等さまざまな交流を行い、両国親善のさらなる発展に寄与する。
- 日程: 2010年9月18日(土) 10:00～20:00 / 9月19日(日) 10:00～20:00
- 会場: 代々木公園イベント広場 ※雨天決行
- 出店対象: 営業許可を持つベトナム料理店、およびベトナムに関する商品を取り扱っている店舗・企業、ベトナムに関連する事業を行っている自治体・団体、NGO・NPO など
- 出店数: 約60ブース(飲食店:40ブース、物販・企業・団体:20ブース)
- 来場者数: 約100,000人(見込)
- 主催: ベトナムフェスティバル 2010 実行委員会 駐日ベトナム社会主義共和国大使館
日本側実行委員長 松田岩夫 参議院議員
ベトナム側実行委員長 グエン・フー・ビン 駐日ベトナム社会主義共和国大使館特命全権大使

※出店・出演者・ボランティア募集は2010年6月22日から行います。詳細は公式ホームページにてご確認ください。

公式ホームページ <http://www.vietnamfes.jp/>

◆ベトナムフェスティバル 2010 実行委員会事務局(渋谷区千駄ヶ谷5-27-7 日本プランズウィックビル9階 ジー・エー・コンサルタンツ株式会社内)
◆プレスリリースに関するお問い合わせ(広報担当: vivi、岡田)
e-mail: info@vietnamfes.jp TEL.090-6402-6391(vivi)、090-8347-1548(岡田) FAX.03-6666-8373

【ベトナムフェスティバル(ベトフェス)を 100 倍楽しむ方法 第1弾 総合編】

9月の開催までの間に、新着情報をどんどんリリースしていきます。その際に、ベトナムフェスティバルを100倍楽しむ方法としてご紹介いたします。今回はその第1弾です。

ベトナム語の先生がいっぱい！交流しよう



普段なかなか耳にしないベトナム語もこの2日間、代々木公園はベトナム語でいっぱい！！
せっかくなら簡単なベトナム語を覚えちゃいましょう。
たとえば「シンチャオ(こんにちは)」や「カムオン(ありがとう)」など
コミュニケーションの第1歩は言葉から。

ベトナムを代表する歌手って？



日本ではあまり知られていないベトナムの音楽シーン。
しかし現地では明るいベトナムっ子気質の音楽であふれ、エンターテインメントの世界は大いに盛り上がっています。
毎年、国を代表するトップアーティストが来日するのもこのベトフェスならではの。
ベトナムポップを楽しまなければ損！今年も大物アーティストの来日を楽しみに待ちましょ。

(写真は2008年、2009年に来日したヒエントウック)

ヘルシーが売りのベトナム料理って？



ベトナム女性のスタイルの良さは有名ですね。
そのスリムなボディを保つには食生活が大切です。
新鮮野菜を多く使ったベトナム料理はヘルシーブームの日本でも注目されています。
本場ベトナムの味を届けてくれるベトフェス屋台村でベトナム気分は一層高まります。
ちなみにベトナム料理って辛くないって知っていました？

アオザイを着るチャンスはココ！



女性の憧れと言えば美しいラインのアオザイ。
街中で着るには勇気があるこのアオザイもベトフェスの会場には
思いっきり溶け込みます。
この機会に是非アオザイを着てみては？